

LIMOIL  
HUILE DE CITRON  
LEMON OIL



AVERTISSEMENT: Irritant pour les yeux et la peau. Dangereux si ingéré. Contient un distillant de pétrole.  
PRÉCAUTIONS: Éviter le contact avec les yeux et la peau. Ne pas avaler.  
PREMIERS SOINS: PEAU: Laver avec de l'eau. YEUX: Rincer avec beaucoup d'eau durant 15 minutes. INGESTION: Ne pas faire vomir, faire boire une grande quantité d'eau ou de lait. Consulter un médecin.

WARNING: Irritant for eyes and skin. Dangerous if swallowed. Contains petroleum distillates.  
PRECAUTIONS: Avoid contact with eyes and skin. Do not take internally.  
FIRST AID: SKIN: Flush with water. EYES: Rinse with lots of water for 15 minutes. INGESTION: Do not induce vomiting, drink lots of water or milk. Get medical attention immediately.

LOT:

Pour plus d'informations, consulter la fiche signalétique  
Refer to material safety data sheet for further information

Produits Gilco inc.  
4001, boul. industriel,  
Laval (Québec) H7L 4S3  
514-858-7777

Industrial / institutional use - Read label before using

Usage industriel / institutionnel - Lire l'étiquette avant l'emploi

## LIMOIL

FONCTION: LIMOIL est un nettoyeur, poli et préservatif pour les meubles, les boiseries, les portes etc.

MODE D'EMPLOI: Sur un chiffon humide, verser un peu de LIMOIL et bien frotter sur la surface. À l'aide d'un chiffon propre, polir.

FUNCTION: LIMOIL is a cleaner, polish and preservative for furniture, wood, doors, etc.

DIRECTIONS FOR USE: Pour a small quantity of LIMOIL on a wet and clean cloth and rub well on the surface. Polish surface with a clean dry cloth

■ PMS NOIR

■ PMS 200

■ PMS 4645



ESPACE SANS VERNIS

(NE PAS IMPRIMER LE CADRE EN MAGENTA)